

51	UTBM Service communication	maCommune.info	07 mars 2016
		Education	EuroTour, Etudiants, UTBM, Humanitaire

EuroTour : 5.000 kilomètres 7 pays et 4 mois à vélo pour 3 étudiants de l'UTBM

EuroTour est un projet regroupant trois étudiants de l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) en Ergonomie, design et ingénierie mécanique. Il s'inscrit dans le cadre d'un ST00, à savoir un semestre de césure proposé aux étudiants.

Durant 4 mois, de mars à juin 2016, et uniquement à vélos, les trois étudiants traverseront l'Italie, la Grèce, l'Albanie, le Monténégro, la Bosnie, la Croatie et la Slovénie afin de découvrir de nouvelles cultures. Plusieurs missions humanitaires constitueront des étapes dans leur parcours, puisqu'ils aideront des particuliers à réaliser

leurs propres projets.

Enfin, tout le voyage sera filmé afin de pouvoir réaliser un film documentaire.

Ce dernier retracera le projet dans son intégralité, permettant d'avoir un support durable, et de faire voyager le public avec les trois étudiants de l'UTBM à leur retour.